



cuarzo  
comunicaciones

[cuarzocomunicaciones.cl](http://cuarzocomunicaciones.cl)

**ocuarzo**  
comunicaciones

**Radios**



## *Apariciones en medios*



- **Medio:** Nota de prensa Radio Magallanes
- **Tema:** Postura por Reforma Isapres

**OCUARZO**  
comunicaciones

*Prensa escrita y web*



## El día que Piñera se divorció de Magallanes

- El paro desarrollado entre el 11 al 18 de enero fue la primera protesta masiva que enfrentó el mandatario derechista en su primer mandato.

*Marcos Sepúlveda Loyola*

“Piñera nos mintió” era el grito más recurrente la jornada del 6 de enero de 2011 cuando estudiantes, dueñas de casa, trabajadores, jubilados, pescadores artesanales y representantes de todos los sectores políticos salieron a las calles a protestar por el alza del 16,8% de la tarifa del gas. Esperas de más de seis horas en el aeropuerto, la locomoción colectiva parada y la principal ruta de salida de Punta Arenas cortada fue el saldo de esa jornada histórica.

“Fue un divorcio con el pueblo de Magallanes”, recuerda el alcalde Claudio Radonich, quien asegura que al mandatario nadie le dijo que el gas en Magallanes es como el oxígeno.



Dos mujeres murieron el martes 11 de enero de 2011 en una caótica noche de protesta. Claudia Castillo y Melisa Silva murieron atropelladas por un auto que pasó a más de 100 km/hrs.

ministro de Energía, Ricardo Raineri. El ex titular es sindicado como uno de los principales responsables del estallido de la crisis del gas. “Estamos dispuestos a asumir los costos políticos” y “se les acabó la fiesta”, decía. 150 toneladas de basura, 128 puntos de Punta Arenas dañados por las barricadas, miles de turistas atrapados en Torres de Paine y US\$14 millones de pérdidas para la región fue el saldo que dejó la intransigencia de Raineri, quien renunció el 14 de enero.

### Golborne llega a calmar los ánimos

Laurence Golborne era el ministro más popular del gobierno de Sebastián Piñera, entre sus medallas tenía haber rescatado a los 33 mineros de la Mina San José, incluso se proyectaba

- **Medio:** Diario Magallanes.
- **Tema:** Fallecimiento ex Presidente Piñera.

### **Senador Bianchi a ministro Marcel por impuestos a Shein y AliExpress: «Lo lógico es preocuparse de regular a quienes hoy día evaden impuestos y no en ahogar al consumidor»**

1 febrero 2024 | 1:50 pm



- **Medio:** G5.
- **Tema:** Nota de prensa por postura sobre impuesto a compras en línea.

Proyecto de Acuerdo

## Buscan mejorar las condiciones habitacionales modificando el sistema de subsidios

Parlamentarios de todos los sectores aprobaron iniciativas que apuntan a que distintos sectores de la población (aquellos que viven en zonas rurales, los más vulnerables, los adultos mayores) accedan a la vivienda propia.

14 de febrero de 2024



- **Medio:** Senado.cl
- **Tema:** Nota de prensa por iniciativas para mejorar subsidios.

## Diarioconstitucional.cl

### Buscan mejorar las condiciones habitacionales modificando el sistema de subsidios.

Parlamentarios de todos los sectores aprobaron iniciativas que apuntan a que distintos sectores de la población (aquellos que viven en zonas rurales, los más vulnerables, los adultos mayores) accedan a la vivienda propia.

Diversos estudios han dado cuenta del déficit de viviendas en nuestro país, de hecho, la última Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) dada a conocer en noviembre pasado, indicó que se necesitan 552 mil nuevas unidades para terminar con esta brecha que afecta a 7,9% de los hogares. En este contexto, los legisladores se abocaron a votar una serie de proyectos de acuerdo que persiguen mejorar las condiciones habitacionales de la población en general más allá de su condición socioeconómica. CONJUNTOS HABITACIONES Con 24 votos a favor y una abstención, la Sala respaldó la propuesta por medio de la cual, se le solicita al Ejecutivo que, aumente el número máximo de viviendas en conjuntos habitacionales. Para ello se requiere modificar el decreto N° 10, de 2015, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, que Reglamenta Programa de Habitabilidad Rural. Las senadoras María José Gatica, Carmen Gloria Aravena, Luz Ebensperger, Ximena Órdenes, Ximena Rincón y Paulina Vodanovic, y los senadores Karim Bianchi, Juan Castro Prieto, Francisco Chahuán, Juan Antonio Coloma, José Miguel Durana, Rojo Edwards, Iván Flores, Sergio Gahona, José García, Sebastián Keitel, Alejandro Kusanovic, Carlos Kuschel, Javier Macaya, Manuel José Ossandón, Rafael Prohens, Kenneth Pugh, David Sandoval, Gustavo Sanhueza, Enrique Van Rysselberghe, Esteban Velásquez y Matías Walker apoyaron la petición. En específico, esta iniciativa busca incrementar las viviendas permitidas en los conjuntos habitacionales bajo el DS10 a un máximo de 160 viviendas y permitir el uso del subsidio en más de una ocasión en zonas rurales. SUBSIDIOS HABITACIONALES En tanto, en forma unánime, los parlamentarios apoyaron otro proyecto de acuerdo que solicita al presidente Gabriel Boric que, si lo tiene a bien, adopte las medidas legislativas o reglamentarias pertinentes para ampliar la cobertura de los subsidios habitacionales con el objeto de que se permita la adquisición de terrenos. Las senadoras María José Gatica, Carmen Gloria Aravena, Luz Ebensperger, Ximena Órdenes, Ximena

- **Medio:** Diario Constitucional
- **Tema:** Nota de prensa por iniciativas para mejorar subsidios.

**ocuarzo**  
comunicaciones

**GRACIAS!**

